



Neue Straße 10, 01454 Wachau

☎ (03528) 41 24 11

@ tschernobylkinder@gmx.de

2020 - Kein Erholungsaufenthalt für Tschernobylkinder

Seit 1998 ist es für uns Herzenssache, Kinder aus Weißrussland für drei Wochen zu uns nach Radeberg einzuladen. In diesem Jahr müssen wir die Aktion leider absagen.

Mit unseren weißrussischen Partnern im Kreisschulamt von Buda-Koschelewo haben wir lange beraten, aber die Ungewissheit ist einfach zu groß! Und wir möchten nicht unnötig Zeit und vor allem Geld investieren.

Die bisherige Planung werden wir für das nächste Jahr übernehmen.

Vielleicht gibt es aber auch andere Möglichkeiten, vor allem das Projekt „Deutsches Sprachdiplom“ weiter zu fördern. Das Erlernen der Sprache und der Austausch zwischen deutschen und weißrussischen Schülern sind uns sehr wichtig. Hier sind Ideen gefragt und Mitstreiter bei der Umsetzung gesucht.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie uns weiterhin unterstützen.

Ilona Graf

Vereinsvorsitzende